

BRASSERIE : la Goudale lance la production dans sa nouvelle brasserie

La société [LES BRASSEURS DE GAYANT](#) / T : 03.27.93.26.22 (siège à Douai), est spécialisée dans production de la bière la Goudale. L'entreprise a lancé les travaux de la nouvelle brasserie à Arques il y a plus de 10 mois, et la partie production tourne déjà depuis le 11 Novembre, ayant produit plus de 6 millions de litres de bière conditionnés en boîtes de métal, alors que l'autre partie, qui comprend l'accueil du public et la vente, est toujours en construction. Cette brasserie a pour objectif de produire des bières de spécialités, et l'investissement total de cet aménagement s'élève à 80 millions d'euros, pour un chiffre d'affaires de 45 millions d'euros, qui devrait augmenter pour atteindre entre 60 et 65 millions d'euros dès l'année prochaine. www.lagoudale.com